

México - A un año de la revolución electoral pacífica

Por: [Mouris Salloum George](#)

Globalización, 28 de junio 2019

[Voces del Periodista](#) 28 junio, 2019

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Democracia, Política](#)

Veremos el éxito de las reformas transformadoras en el largo plazo. Así se blindaba Enrique Peña Nieto al defender vehementemente sus reformas transformadoras. Sus cajas de resonancia se hacían eco: Son tantos, tan vastos y profundos los cambios, que requieren un largo periodo de maduración para ver resultados. No basta un sexenio.

Las mismas *bocas de ganso*, a los 180 días, ya exigían a **Andrés Manuel López Obrador** resultados tangibles. Lo menos que señalaban, es que sus ambiciosos proyectos son meras ocurrencias.

Una diferencia de grado y medida: Al peñismo lo acompañaron los grupos de poder real, que se esperaban usufructuarios de las transformaciones para Mover a México.

Operando a contrapelo de circunstancias negativas

Con AMLO, si bien algunas cúpulas empresariales empiezan a matizar sus posturas irreconciliables de cara al gobierno, otros compañeros de viaje mantienen su resistencia activa.

Como sea, se cumple en estas horas un año de la revolución electoral pacífica del 1 de julio de 2018, por la que cambió radicalmente la titularidad en la conducción del Estado mexicano y las formas

Vale citar a Renán: La construcción de una Nación *es el plebiscito de todos los días*. Otros pensadores postulan que la democracia no se construye de una vez y para siempre.

Es -la construcción de la Nación, que implica la reconstrucción del Estado- proceso continuo que cruza por errores y aciertos. Para el detractor, los primeros son leña de hoguera para quemar a quien tanto ha se hostiliza durante 12 años.

Resultaría sospechoso que no reconociéramos fallos observados en los meses iniciales del mandato; pero, ¿de veras no hay aciertos en ese periodo?

Sólo los contumaces se dejan cegar por sus fobias, en algunos casos personales. *Los de abajo*, sin embargo, lo informan recientes encuestas, dan una aprobación de más de 70 por ciento de aprobación: 20 puntos porcentuales más que la votación del 18. Sigue siendo un buen capital político.

Mouris Salloum George

Mouris Salloum George: *Director General del Club de Periodistas de México, A.C.*

La fuente original de este artículo es [Voces del Periodista](#)

Derechos de autor © [Mouris Salloum George](#), [Voces del Periodista](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Mouris Salloum George](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca